
La ConfCommercio Provincia di Salerno è estremamente grata a Federfiori per 
aver scelto Salerno per questa grande manifestazione di colore, di creatività, di 
arte e di cultura. Siamo particolarmente lieti di ospitare Coppa Italia Federfiori, 
perché riteniamo che Salerno sia lo scenario ideale per la presentazione di un 
evento nazionale e credo che, con la sua bellezza possa dare valore aggiunto ad 
una manifestazione di questo livello. Salutiamo con grande affetto tutti i 
partecipanti ed auguriamo loro un grande in bocca al lupo per l'affermazione 
delle loro creazioni. Per usare una metafora, potremmo dire che: Salerno è la 

cornice e ci auguriamo di mettere un bellissimo quadro di colore e di arte con queste creazioni. Siamo 
sicuri che una manifestazione di così ampio respiro porterà a Salerno ed alla sua provincia, un ulteriore 
valore alle proprie 
bellezze, ai propri tesori culturali, archeologici e storici, e rappresenta un evento che può servire ad 
incrementare la conoscenza del nostro territorio, al di là dei confini regionali. Tutto ciò è per noi 
motivo di grande attenzione e ci auguriamo che possa essere un momento di promozione dell'immagine 
di Salerno, in termine di conoscenza e di sviluppo in chiave turistica ed economica.  
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